



## 憧れられる人間に！

校長 高橋 祐二

近年、残暑が長引き、秋の訪れを遅く感じるのは私だけでしょうか？昼夜の寒暖差が大きくなってきましたので、くれぐれも体調を崩されないようご自愛いただきしたいと思います。

さて、9月半ば、陸上部の部員16人ほどが市内の小学校5校をまわり、6年生に陸上指導を行いました。兼ねてから、本校の生徒が小中学校へ訪問し、交流活動ならびに出前授業を行ってきました。交流や指導を行うことで、生徒の自己肯定感を高め、これからの自己の生き方を考えてもらう目的で実施しています。訪問する学校からは、児童生徒のみならず、職員のみなさんからも熱烈な歓迎を受け、本校の生徒にとっても、とても思い出に残るイベントとなっています。同行し参観してきましたので、様子をお伝えします。

○各学校の児童や職員のみなさんが、本校の生徒が指導に来てくれることを、とても心待ちにしていました。児童の中には、楽しみで夜も眠れなかったという児童もいたそうです。そして、どの学校でも、短い時間でしたが、どの児童も目を輝かせて練習に取り組んでいました。

○本校の生徒の指導のすばらしさに感動しました。さすが専門分野だけあり、「目をもっと下に下げて」「腕を前後に大きく振って」「1, 2, 3のリズムを大切に」等々、ポイントとなることを指摘し、指導を行っていました。また、本校の生徒が児童にかける言葉かけが、とても優しく、やる気を引き出すような言葉かけをしていました。そして、何よりも、本校の生徒が、とても楽しそうに指導を行っていたことが印象的でした。指導後、小学生に感想を聞いてみると、

- ・ポイント（気を付けるところ）がよくわかった。足が速くなった（上手くなった）気がする。
- ・開志国際の高校生が、とてもかっこよかった。また、来て指導して欲しい。
- ・自分も開志国際の高校生のような選手になりたい。

などの感想を述べていました。また、本校の生徒に感想を聞いてみると

- ・とても楽しかった。小学生が、一生懸命、練習に取り組んでくれたので嬉しかった。
- ・指導することは難しいけど、指導したことが自分の競技（練習）に生かすことができた。
- ・小学生が可愛かった。また、指導してみたい。

などの感想を述べていました。

小学生は、本校の生徒から指導を受け、憧れと夢を持つことができました。そして、これから、自分の夢に向かって努力しようという気持ちが喚起されたことと思います。また、本校の生徒は、憧れられるお兄さん、お姉さんとして、自己肯定感が高まり、「自分の幸せのため、人の幸せのため」に貢献できたことに誇りと自信をもったことと思います。今後、このように出前授業、地域行事、ボランティア活動など、機会があれば積極的に参加していきたいと考えています。このことが、本校の建学の精神ならびに教育目標である、「地域社会・国家・国際社会」に貢献できる人間。「世のため、人のために役立つ人間」へとつながると思っています。



# 大会結果まとめ

## テニス部



### 新潟県高等学校テニス選手権

9/21(土)～9/22(日)

@南魚沼市大原運動公園テニスコート

【男子ダブルス】 **優勝** 近藤晟斗、前川翔柊  
3位 佐藤暉浦、小出諒人

【男子シングルス】 **優勝** 近藤晟斗  
ベスト 8 佐藤暉浦  
ベスト 16 前川翔柊  
ベスト 32 小出諒人、榊原湊

**県選手権初優勝・2冠達成となりました!**



## 男子バスケット部

### U18 日清食品トップリーグ 2024

#### リーグ戦 結果速報

- 9/7(土) vs 八王子学園八王子高校  
72-82 **敗戦**
- 9/8(日) vs 京都精華学園高校  
83-67 **勝利!**
- 9/16(月) vs 藤枝明誠高校  
84-64 **勝利!**
- 9/21(土) vs 美濃加茂高校  
62-82 **敗戦**



次の試合は11月9日、10日です!  
新潟市東総合スポーツセンターで  
福岡第一高校、福岡大附大濠高校と  
対戦します!



## 10月の大会予定

男子バスケット部	胎内カップ	10/5(土)～10/6(日)
柔道部	国民スポーツ大会	10/12(土)～10/13(日)
ラグビー部	全国高等学校ラグビーフットボール大会 新潟県大会	10/18(金)、10/26(土)
女子バドミントン部	柳井チャレンジカップ	10/12(土)～10/14(月)
	国民スポーツ大会	10/11(金)～10/14(月)
陸上部	U18 ジュニアオリンピックカップ陸上競技大会	10/18(金)～10/20(日)
	北信越高等学校新人陸上競技大会	10/25(金)～10/27(日)
	新潟県高等学校駅伝競走大会	11/1(金)
テニス部	JOC 全日本ジュニア選抜室内北信越予選	10/25(金)～10/27(日)
	国民スポーツ大会	10/5(土)～10/6(日)
卓球部	全日本卓球選手権大会 一般予選	10/14(月)
	東京卓球選手権大会 一般・Jr 予選	10/20(日)



# 国際交流サークル活動報告

## 村松浜で海岸清掃をしました



9/8(日)に胎内市の村松浜で海岸清掃を行いました！約 30 名の国際交流サークルの生徒が参加し、ペットボトルなどのゴミを拾い集めました。すっきり綺麗な海岸になり、生徒たちは達成感があったようです。



海岸清掃の後に  
BBQ をしました！



動画を check ！



## 中条まつり民謡流しに参加しました



9/3(火)~9/6(金)にかけて、胎内市中条まつりが開催され、3日の大民謡流しに国際交流サークルが参加しました。事前に踊りをしっかりと練習して本番に挑みました。みんなで楽しく「中条音頭」と「佐渡おけさ」を踊ることができました♪



動画を check ！



事前練習のようす



# SCHOOL NEWS

9月の開志国際ニュースをお届け！

## 小学生に陸上指導をしました

9/11(水)～9/12(木)に、陸上部が中条小学校の6年生に陸上指導を行いました！一緒に体を動かし、走り幅跳びやリレーなどのアドバイスをしました。陸上部の生徒たちは小学生と積極的にコミュニケーションを取り、しっかりみんなをまとめ、丁寧なアドバイスを行っていました。頼もしい生徒たちの姿は、とても輝いて見えました。



## 第2回開志塾を行いました

9/5(木)5, 6限に、第2回開志塾を開催しました！今回は、興和オプトロニクスの小澤健太さんに『国際社会における必要な力 ～国際社会との関わり方を考える～』というテーマでご講演いただきました。青年海外協力隊やNGOなど、海外での経験が豊富な小澤さんに、異文化理解について、実体験を交えながらお話いただきました。講演の後には、「異文化交流で自分にとってプラスなことは？」「いまから身に付けたいのはどんな力？」というテーマで、英語でディスカッションを行いました。生徒たちは力を合わせて課題に取り組み、活発な意見交換が行われていました。



## 教職員が救急法講習を受講しました



9/25(水)に、教職員対象で救急法講習会が行われました。心肺蘇生法の基礎的な知識や技術を再確認するとともに、学校現場でなぜ突然死が起きるのか、心肺蘇生を開始する判断などについて学びました。講習会の後半では、大事故を想定したシミュレーションも行いました。研修で学んだことを生かし、今後の緊急時の対応をより強化していきます。

## 新潟医療福祉大学と高大連携協定を結びました



この度、本校は新潟医療福祉大学と高大連携協定を結びました。9/24(火)に調印式が執り行われました。今後、本校では医療系資格・職業の理解を深める授業や見学・体験などを行う予定です。

【お問い合わせ】

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上 439-1

TEL : 0254-44-3330

FAX : 0254-44-6663

MAIL : info@kaishi-kokusai.ed.jp